

## Alza de enfermedades respiratorias podría ocurrir las próximas semanas

A medida que avanza el tiempo y nos acercamos al invierno, comienzan también los cuadros de enfermedades respiratorias como el resfriado común o influenza. Es por esto, que ya se han adoptado medidas tales como el uso obligatorio de mascarillas en las unidades de urgencias de los recintos de salud y el mismo adelantamiento de la campaña de vacunación.

Al respecto, desde el Colegio Médico de Aconcagua destacaron la importancia de estas

medidas preventivas, considerando que, y según las proyecciones de los especialistas, se espera un alza más importante de cuadros de enfermedades respiratorias desde el mes de mayo en adelante.

En esta línea, el presidente del Colegio Médico de Aconcagua, el doctor **Luis Foncea**, señaló que «*la obligatoriedad está desde el 15 de abril en adelante en uso de mascarillas en las unidades de emergencia, pero todo tipo de unidades de emergencia, hospitalaria y también unidades de emergencia de atención primaria, SAPU o SAR; la verdad es que esa es la obligatoriedad*».

• **Especialistas llamaron a vacunarse para evitar cuadros graves.-**

*talaria y también unidades de emergencia de atención primaria, SAPU o SAR; la verdad es que esa es la obligatoriedad*.

En cuanto a la situación actual de la red de salud de Aconcagua, Foncea indicó que «*tene mos un aumento leve de patologías respiratorias, no ha llegado a tener un impacto significati vo en las atenciones de urgencia, pero se va a venir en un mes más, aproximadamente*».

Es por esto, que el médico resaltó que «*la idea es hacer una prevención sobre todo en las unidades de emergencia, en las unidades de espera se tiende a conglomerar la gente con enfermedades respiratorias, y ese es el motivo de la exigencia de la mascarilla de forma obligatoria*».

En este contexto, Luis Foncea además



Doctor Luis Foncea, presidente del Colegio Médico de Aconcagua.

expresó que «*el hecho de uso de la mascarilla y la vacuna para la influenza es relevante para lo que viene en los meses siguientes. Va a haber un impacto en cuanto a la influenza, que no es un resfrión común, es una gripe fuerte que puede llegar a tener gravedad e incluso a provocar neumonía fuerte, por tanto, no es menor vacunarse y prevenir esto*», cerró.